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Lo	anterior	lo	dio	a	conocer	este	martes	al	citar	que	aunque	existe
una	alerta	por	el	bajo	nivel	de	las	presas	que	abastecen	de	agua
potable	al	área	metropolitana,	el	servicio	del	vital	líquido	está
garantizado.

Dijo	que:	“Ahorita	tenemos	agua	para	las	24	horas	del	día	y
efectivamente	son	sistemas	dinámicos,	son	sistemas	que
requieren	de	recarga,	entonces	los	estudios	que	se	han	hecho	es
que	aún	como	se	encuentran	ahorita	las	presas,	que
efectivamente,	principalmente	El	Cuchillo,	que	está	alrededor	del
27	por	ciento,	hay	agua	suficiente	para	pasar	este	próximo	ciclo".

Y	es	que	aunque	podría	haber
daños	en	el	suministro	de	agua
ante	una	sequía	que	ya	tiene
cuatro	años,	por	el	momento	las	tres	presas	que
abastecen	de	agua	potable	al	área	metropolitana
de	Monterrey	lucen	bien	pese	a	sus	niveles	bajos.
Así	es	que	para	AyD	el	agua	en	El	Cuchillo,	Cerro	Prieto	y	La	Boca
que	almacenaban	en	conjunto	467.7	millones	de	metros	cúbicos,
apenas	el	32	por	ciento	en	promedio	de	su	capacidad	total,	que	es
de	mil	463	millones	de	metros	cúbicos,	hasta	ahorita	es	suficiente
para	mantener	el	servicio.

"Esperamos	tener	algunas	lluvias,	cuando	menos	promedio	o,
inclusive,	ligeramente	por	debajo	del	promedio	y	eso	será
suficiente	para	seguir	suministrando",	dijo.

El	funcionario	estatal	exhortó	a	la	ciudadanía	a	implementar
medidas	de	ahorro	de	agua	en	sus	hogares.

"No	tenemos	problema	ahorita	de	abasto",	sostuvo,	"sin	embargo,
yo	quiero,	cada	vez	que	tengo	la	oportunidad,	exhortar	a	toda	la
ciudadanía	a	que	seamos	conscientes,	que	estamos	pasando	por
un	periodo	de	seca,	tenemos	ya	dos	años	de	que	está	lloviendo
por	abajo	de	los	promedios	y	como	ustedes	saben	las	presas	no	se
encuentran	en	sus	mejores	momentos,	por	lo	que	exhortar	a	la
ciudadanía	a	que	sigan	con	sus	prácticas	de	ahorro	de	agua".

En	entrevista	el	funcionario	estatal	comentó	que	esperan	contar
con	lluvia	en	próximas	fechas	que	logren	mejorar	el	servicio	y



abasto	del	agua.

	

GARANTIZA	AYD	ABASTO	DE	AGUA	EN	VILLALDAMA

Ante	el	desabasto	de	agua	en	el	municipio	de	Villaldama,	la
diputada	del	PAN,	Rebeca	Clouthier	pidió	al	director	de	Agua	y
Drenaje	que	se	incremente	el	suministro	del	vital	líquido	a	los
habitantes	de	este	ayuntamiento.

Este	municipio	no	solamente	sufre	la	falta	de	suministro,	sino
también	que	la	poca	agua	que	les	llega	a	los	habitantes	también
tiene	problemas	de	potabilidad,	ya	que	se	han	hecho	estudios	y	los
resultados	arrojaron	que	no	es	apta	para	el	consumo	humano.

La	diputada	panista	comentó	que	este	problema	tiene	cerca	de
ocho	años	y	pidió	al	director	de	Agua	y	Drenaje	Emilio	Rangel
Woodyard	que	les	expliqué	los	motivos	de	esta	situación	y	sus
posibles	soluciones.

“Lo	que	les	estamos	pidiendo	es	que	nos	den	un	diagnóstico	y	un
compromiso	para	que	esto	se	resuelva	y	ya	quedamos	que	se	van
a	realizar	algunos	estudios	y	dentro	de	un	mes	tendremos	otra
reunión	para	saber	a	ciencia	cierta	qué	es	lo	que	está	pasando	y
para	que	nos	tengan	unas	soluciones	verdaderas	y	no	de	palabra”,
mencionó	Clouthier	Carrillo.

En	la	reunión	también	estuvo	presente	el	alcalde	de	Villaldama,
Erasmo	Villarreal	y	Heriberto	González	Guzmán,	habitante	de	ese
municipio,	quien	es	el	denunciante	de	la	escasez	del	vital	líquido.
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